

有意義な25日間を！

扇山小学校長 室 篤 宏

4月7日に始まった1学期も残すところわずかとなりました。どの学年も、日常の授業の様子や運動会・委員会活動・クラブ活動・宿泊研修・音楽行進そして6年生の修学旅行・5年生の宿泊研修などを経験する中で着実に成長してきています。また、登下校や帰宅後など安全に気を付けた子が多く、大きな事故なく1学期を終了できるのも、ご家庭や地域の子どもネットワークの皆様の声かけと見守りのおかげです。改めて感謝申し上げます。今後ともよろしく願い申し上げます。

7月23日から始まる夏休みに向けて、終業式では下記のような「夏休みのあいうえお」のお話をしようと考えています。

あ：安全な生活に心がけ，交通事故に遭わないようにする。

い：いつも通りの生活リズムを守り，いじめをしない・いじめに遭わない。

う：家（うち）の人や友達とたくさん話をしたり，仲良く遊ぶ。

え：笑顔で元気に挨拶をして，楽しい夏休みにする。

お：思い出になることを一つでも多くつくる。

1学期には、安全な自転車の乗り方・登下校の安全な歩き方・放課後の交通安全等について継続的に指導してきました。休み前にも各担任から再度子どもたちに指導しますが、休み中はご家庭での声かけがとても重要になります。交通安全に気を付ける・帰宅時間を守るなどの声かけをよろしくお願いします。

「いじめは絶対許さない」「いじめは絶対してはいけない」ことを1学期の始業式や入学式で話していますが、子どもたち全員が「いじめは絶対してはいけない」ことを自覚して行動できるよう、挨拶運動等を2学期も継続して取り組んでいきたいと考えています。挨拶は、苦手な子もいると思いますが、町内会でのラジオ体操や地域の行事に参加する時などに元気な挨拶ができる子が一人でも多くなることが大切であると考えていますので、ご家庭でも挨拶の声かけをよろしくお願いします。

また、夏休みは、お子さんと話をする絶好の機会です。休みを活用して話し合う機会を見つけ、たくさん話をしてあげてほしいと思います。思い出づくりは、どこかに出かけたり、何かを一緒にしたりすることも方法の一つですが、家族と一緒に話をすることも大切な思い出づくりにつながると考えます。

終業式には、一人一人に通知表を渡すこととなります。通知表はお子様の可能性の一部を評価したものであり、今後の意欲につなげるものであると考えています。ご家庭でも通知表以外のことで、親だからこそできるお子様への励ましやアドバイスをよろしく願いいたします。

2学期は8月17日から始まります。始業式には元気な姿で登校してくれることを心待ちにしています。1学期のご支援・ご協力誠にありがとうございました。